



Exhibitors' Profile:

Prestigious exhibitors from over 15 countries Belarus, Belgium, Egypt, France, Greece, Germany, India, Iran, Italy, Kazakhstan, Korea, Kyrgyzstan, Pakistan, Poland, Portugal, Russia, Spain, Turkey, Ukraine, Uzbekistan

Профиль экспонентов: Престижные экспоненты из более чем 15 стран, таких как Белоруссия, Бельгия, Египет, Франция, Греция, Германия, Индия, Иран, Италия, Казахстан, Корея, Киргизия, Пакистан, Польша, Португалия, Россия, Испания, Турция, Украина, Узбекистан.



Профиль Посетителей: Выставку посетят из основных городов Казахстана, такие как: Алматы, Астана, Караганда, Кызылорда, Актау, Атырау, Тараз, Талдыкурган, Оскемен, Семей, Павлодар, Чимкент, Актобе, а также из соседних стран как Кыргызстан, Узбекистан, Таджикистан, Туркменистан и Сибирского региона Российской Федерации. Ежедневный трансфер для гостей из городов Республики Казахстан, а также Киргизской Республики.



Central Asia Hometextile - The 13th International Exhibition for Hometextile is organized by Central Asia Trade Exhibitions It offers great opportunities to the suppliers and buyers looking to expand their business into promising Central Asian market.

13 - я Международная выставка Домашнего Текстиля - Central Asia Hometextile организуется Central Asia Trade Exhibitions. Она открывает широкие возможности для поставщиков и покупателей, планирующих расширить свой бизнес на перспективном рынке Центральной Азии.

Visitors Profile: Professional visitors from main cities of Kazakhstan such as Almaty, Astana, Karaganda, Kyzylorda, Aktau, Atyrau, Taraz, Taldykorgan, Oskemen, Semey, Pavlodar, Chimkent, Aktobe as well as neighbouring countries Uzbekistan, Kyrgyzstan, Tajikistan, Turkmenistan and Russian Federation
Daily Shuttle busses for visitors from cities of Kazakhstan as well as Kyrgyzstan



Exhibition Themes

- Curtains, Jacquard curtains fabrics
- Tullies, Woven curtain fabrics
- Organza, voile taffeta fabrics
- Decorative curtain accessories
- Decorative & upholstery fabrics
- Decorative cushions
- Decorative trimmings & Embroidery
- Bedding & bathroom textile
- Bedspread covers Bed Sheets
- Tablecloths, Towels & Bathrobes
- Rugs, Mats & lab robes
- Kitchenware & accessories
- Carpet and flooring

Разделы выставки

- Шторы, жаккардовые ткани для штор
- Тканые материалы для штор
- Тюли, хлопчатобумажные ткани
- Шторы из органзы, тафты
- Декоративная и обивная ткань
- Декоративные подушки, отделка и вышивка
- Текстиль для спальных и ванных комнат
- Покрывала, постельное белье, скатерти.
- Полотенца и халаты
- Коврики, циновки, пледы
- Кухонные принадлежности из текстиля
- Ковер и настил



Is rich with natural resources; oil, gas and minerals, steady with annual budget and foreign trade surplus and contains excellent harmony of multicultural population.

Богат природными ресурсами; нефть, газ и полезные ископаемые, устойчивое и положительное сальдо внешней торговли и быстроразвивающееся мультикультурное население.



ALMATY: Almaty is a modern and a lovely city on Silk Road and center of business and finance for whole Central Asia.

АЛМАТЫ: Это прекрасный современный город на Шелковом пути, Центр бизнеса и финансов для всей Центральной Азии.

Central Asia Hometextile: the unique platform of hometextile industry for B2B opportunities.

Central Asia Hometextile: это уникальная платформа индустрии домашнего текстиля для B2B возможностей.

Venue: ATAKENT EXHIBITION CENTER is a professional trade fair venue which is located in Almaty city.

Add: 42 Timiryazev St., corner Auezov St., Almaty - Kazakhstan.

Место: ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР АТАКЕНТ Место проведения выставки находится в центре города Алматы в выставочном комплексе.

Адрес: ул.Тимирязева, 42, угол ул. Ауэзова, Алматы - Казахстан.

Organizer / Организаторы



Organizer: Central Asia Trade Exhibitions, Алматы - казахстан
050010, ул.Зенкова 13, бизнес центр «Форум», офис 215
Tel: 2663680 727 7+ Fax: 2663684 727 7+
info@centralasiaexpo.kz - www.centralasiaexpo.kz

International Sales & Marketing Office, Istanbul - Turkey
Darulaceze Cad. No:33 Ofis No:-42B, Sisli
Tel: 2109485 212 90+ Fax: 2223496 212 90+
info@sinerjifuar.com - www.sinerjifuar.com



13-я Международная Выставка Домашнего Текстиля

13th International Home Textile Exhibition

curtains шторы



hometextile Домашнего Текстиля



carpets ковры



27 February / Февраля
1 March / Марта
2016

Almaty / Kazakhstan
Алматы / Казахстан

Atakent Exhibition Center
Выставочный Центр «Атакент»

Official support / Официальная поддержка



Алматинская Палата
торговли и инвестиций



«Ассоциация предприятий
легкой промышленности РК»



Акимат г.Алматы



Ассоциация предприятий легкой
промышленности Кыргызской Республики



Общество Бизнесменов
Казахстана и Турции